

Actualización sobre la situación de los compatriotas en el Congo: Lo que revela el nuevo informe del Ejército

Principal



Publicada el: 08/02/25	Visitas: 180
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/actualizacion-sobre-la-situacion-de-los-compatriotas-en-el-congo-lo-que-revela-el-nuevo-informe-del-ejercito_17194.php

**ACTUALIZACIÓN SOBRE
LA SITUACIÓN DE LOS
COMPATRIOTAS EN EL
CONGO: LO QUE REVELA
EL NUEVO INFORME DEL
EJÉRCITO**

Principal

Actualización sobre la situación de los compatriotas en el Congo: Lo que revela el nuevo informe del Ejército

Novedades sobre nuestros compatriotas en el Congo: Análisis del reciente informe del Ejército.

Informe del Ejército Nacional sobre la Situación en Congo

En la última actualización emitida este sábado, el Ejército Nacional ha indicado que la situación en la ciudad de Goma, Rusayo y sus alrededores "se mantiene estable". El comunicado oficial también señala que los militares uruguayos desplegados en la zona de conflicto están "en buen estado de salud".

Estado del Sargento Adrián Fernández

Respecto al sargento Adrián Fernández, quien resultó herido en un ataque del grupo M23, se informa que "permanece en CTI del Hospital Nivel IV en Uganda".

Relevo de Contingente Militar

Adicionalmente, el Ejército ha aclarado que "se está evaluando por parte de Naciones Unidas la posibilidad de enviar a Goma, vía vuelo comercial, a doce integrantes del contingente entrante, con el objetivo de iniciar las tareas de relevo".

Regreso de Personal Militar

Por último, se aguarda la llegada al Uruguay del Sargento Diego Ferreira y Cabo 2a Jhon Patrón, según lo informado en el comunicado del 7 de febrero.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**ACTUALIZACIÓN SOBRE
LA SITUACIÓN DE LOS
COMPATRIOTAS EN EL
CONGO: LO QUE REVELA
EL NUEVO INFORME DEL
EJÉRCITO**

Actualización sobre la situación de los compatriotas en el congo lo que revela el nuevo informe del ejercito

Tags

alrededores, informe, reciente, compatriotas, indicado, comunicado, nacional, sargento, contingente, novedades, militar, emitida

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *El Ejército confirma que el sargento herido en el Congo será sometido a una nueva intervención quirúrgica*
- 4.3 *** *Actualización sobre la situación de los uruguayos en el Congo: revela el último informe del Ejército*
- 3.5 *** *Congo en calma: el Ejército comunica que no se han reportado enfrentamientos cerca del aeropuerto ni de la base uruguaya*
- 4.8 *** *El Ministerio de Relaciones Exteriores planea incrementar el envío de psicólogos al Congo para brindar apoyo al contingente uruguayo*
- 4.0 *** *El domingo por la mañana, Uruguay recibirá a dos de los militares que resultaron heridos en su misión en el Congo*
- 4.6 *** *El Ejército asegura que la situación se mantiene estable en el Congo; el sargento herido presenta un estado sin alteraciones*
- 4.4 *** *El emotivo mensaje de la esposa del sargento uruguayo lesionado en el Congo: "Enfrenta esta lucha con valentía"*
- 4.8 *** *Ejército reporta que sargento herido en el Congo se encuentra en "estado crítico" aunque "estabilizado"*
- 4.0 *** *Balacera en el Congo: Dos nuevos efectivos uruguayos heridos a pesar del cese al fuego firmado*
- 4.2 *** *Repatriación de dos soldados uruguayos heridos en combates con rebeldes en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo